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ら取り組むことが大事という
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ことができ、有意義でした。

全国学力・学習状況調査
の結果を詳しく分析する機
会がなかったので、本年度
の結果を元に、授業改善し
ていきたいと思いました。
新しい気付きや知識を得る
ことができ、有意義でした。

SDGｓ、全国学力・学習
状況調査ともに、詳しくは
理解しきれていないテーマ
でした。特にＳ－Ｐ表の見
方は目から鱗が出るもので
した。自校の校内研修で、
共有したいと思いました。

SDGｓ、全国学力・学習
状況調査ともに、詳しくは
理解しきれていないテーマ
でした。特にＳ－Ｐ表の見
方は目から鱗が出るもので
した。自校の校内研修で、
共有したいと思いました。

キャリア教育について理
解が深まり、今後の実践に
役立てていきたいと思いま
した。

キャリア教育について理
解が深まり、今後の実践に
役立てていきたいと思いま
した。


